Verunreinigung durch Hundekot

Diese Verschmutzungen bieten einen unerfreulichen Anblick und belästigen die Bevölkerung. Die meisten Hundebesitzer/innen tun alles für ihren Vierbeiner, verhalten sich rücksichtsvoll und beseitigen die Hinterlassenschaften ihres Tieres. Dennoch entziehen sich einige dieser Selbstverständlichkeit trotz ihrer Verpflichtung, den Hundekot unverzüglich zu beseitigen und missachten damit rechtliche Regelungen.

So ist leider immer wieder festzustellen, dass Gehwege, Grünanlagen und sonstige Flächen mit Hundekot verunreinigt sind. Dies führt zum Ärgernis anderer Hundebesitzer/innen, die ihrer Verpflichtung nachkommen. Außerdem erweckt dieses Verhalten Unmut bei Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die hineintreten oder den Hundehaufen ausweichen müssen. Zudem geht dies häufig zu Lasten der Grundstückseigentümer und Anlieger, die den liegen gelassenen Hundekot vom Gehweg oder ihrem Grundstück entfernen müssen.

Daher sind alle Hundebesitzer/innen gefordert, durch mehr Rücksichtnahme und größere Umsicht für ein problemloses Zusammenleben von Mensch und Hund in der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach beizutragen und appelliere an Ihr Verantwortungsbewusstsein.

Insofern appellieren wir an Ihr Verantwortungsbewusstsein:

Wenn Sie mit Ihrem Hund Gassi gehen, nehmen Sie eine Tüte mit, um die "Hinterlassenschaft" Ihres Vierbeiners einzusammeln.

Beachten Sie, dass bei Nichtbeachtung die Verhängung von Bußgeldern möglich ist.

Verbandsgemeindeverwaltung Bad Kreuznach -als örtliche Ordnungsbehörde-